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Мир 

                Доля привитого населения (по странам) 
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Мониторинг СМИ 

Республика Армения 
 

Приближается новая волна коронавируса в Армении – врач призывает 

граждан вакцинироваться 

Коронавирус продолжает распространяться в Армении, поэтому необходимо 

неуклонно проводить вакцинацию. Об этом замдиректора Национального центра по 

профилактике и предупреждению заболеваний Минздрава Армении Гаяне Саакян 

заявила во вторник на пресс-конференции. 

Как отметила Саакян, если в апреле-мае ежедневно проводилось около 2000 

прививок, то сейчас – около 1500. К сожалению, по ее словам, граждане стали 

терять бдительность, глядя на снижение темпов распространения коронавируса.  

В результате, коэффициент распространения инфекции еще месяц назад составлял 

0.4, а теперь достиг 1.1. 

Саакян напомнила, что в Армении иностранные граждане получают прививки 

без ограничений. В свою очередь местные жители стали больше прививаться, видя  

у мобильных пунктов в центре города очереди из иностранцев. Зарубежные гости 

охотно пользовались возможностью привиться в Ереване, потому что в своих 

странах им зачастую приходится записываться на вакцинацию за 1-2 месяца. 

Источник 

 

Сколько людей уехало из Армении и не вернулось с января по май 2021 года 

В период с января по май 2021 года из Армении воздушным путем уехало  

78 тысяч пассажиров. Об этом пишет газета "Жоговурд" со ссылкой на данные 

Комитета гражданской авиации. 

"В январе-мае из аэропорта "Звартноц" вылетели 293 754 человека, а прибыли 

232 518 пассажиров. За первые пять месяцев текущего года из аэропорта Ширак 

(Гюмри) вылетели 30 975 и вернулись 14 209 пассажиров", — пишет издание. 

Часть из тех, кто не вернулся, конечно, эмигрировали, утверждает издание, 

одновременно указывая на то, что эмигранты в Россию все же предпочитают 

наземный путь из-за его дешевизны. 

Сухопутный путь по-прежнему закрыт из-за коронавируса, и как только он 

откроется, число уезжающих, по прогнозу издания, увеличится в разы. 

Отметим, согласно официальным данным, в 2018 году в Армению прибыло 

3,757,187 человек и отбыло 3,741,869. Следовательно, сальдо было положительным 

- 15,318 человек. В 2019 году в Армению прибыло 4,319,618 человек и отбыло 

4,309,112 - сальдо положительное (10,506 человек). Данных за 2020 год пока нет, 

однако, учитывая коронавирусные ограничения, можно предположить, что сальдо 

также будет положительным. 

Источник 

 

 

 

 

https://ru.armeniasputnik.am/society/20210622/28035668/Priblizhaetsya-novaya-volna-koronavirusa-v-Armenii--vrach-prizyvaet-grazhdan-vaktsinirovatsya.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210622/28031178/Skolko-lyudey-uekhalo-iz-Armenii-i-ne-vernulos-s-yanvarya-po-may-2021-goda.html
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Республика Беларусь 

 

Беларусь не будет защищать Европу от нелегальной миграции в условиях 

давления - Лукашенко 

Беларусь не будет защищать Европу от нелегальной миграции, наркотрафика 

и контрабанды в условиях давления, заявил Президент Республики Александр 

Лукашенко.  

"И сегодня они (страны Запада - ИФ) взвыли. Ах, белорусы их не защищают. 

В Литву, Латвию и в Польшу ринулись тысячи и тысячи нелегральных мигрантов. 

Они требуют от нас защитить их от контрабанды, от наркотиков.  

Аж из-за Атлантики слышен сигнал: помогите, как это было прежде, задержите 

ядерные материалы, чтобы они не попали в Европу. Так и хочется спросить, вы что 

там, очумели вообще? Вы против нас развязал гибридную войну и требуете, чтобы 

мы вас защищали, как и прежде?", - заявил Лукашенко в Брестской крепости на 

церемонии, посвящённой 80-летию начала Великой Отечественной войны.  

Источник 
 

Лукашенко: белорусскую вакцину планируем подвести к будущему штамму 

коронавируса 

Белорусскую вакцину планируют подвести к будущему штамму коронавируса. 

Об этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил сегодня во время 

общения с коллективом 2-й городской детской клинической больницы, передает 

корреспондент БЕЛТА. 

Президент отметил, что в стране не торопятся с производством собственной 

вакцины, как в других странах, ведь пока нет такой необходимости: в Беларуси 

наладили выпуск российского препарата, подставляют плечо и китайские партнеры. 

"Мы не будем торопиться. Мы в будущем году создадим свою вакцину, уже 

апробированную. Эта зараза же мутирует, и неизвестно, какой штамм вируса будет 

в будущем году. Мы хотим свою вакцину подвести как раз к той болезни, тому 

штамму вируса, который будет, - отметил Александр Лукашенко. - Сегодня 

специалисты России заявляют, что у них вспышка этого вируса, 90% с лишним - 

индийский штамм. Что будет в будущем году, мы не знаем. Но знаем точно, что этот 

вирус будет с нами жить". 

Источник 
 

Лукашенко: в Беларуси пока нет необходимости вводить обязательную 

вакцинацию от COVID-19 

В Беларуси пока нет необходимости вводить обязательную вакцинацию от 

COVID-19. Об этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил сегодня во 

время общения с коллективом 2-й городской детской клинической больницы 

Минска, передает корреспондент БЕЛТА. 

Медики заметили, что в России сейчас резкий подъем коронавирусной 

инфекции и власти принимают меры для введения обязательной вакцинации.  

https://interfax.by/news/policy/vneshnyaya_politika/1298703/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-belorusskuju-vaktsinu-planiruem-podvesti-k-buduschemu-shtammu-koronavirusa-446697-2021/
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В этой связи у главы государства поинтересовались, не планируется ли вводить 

обязательную вакцинацию трудовых коллективов от COVID-19 в Беларуси. 

"Не дай бог. Если возникнет такая ситуация, непременно будет введен такой 

принцип. Слава богу, необходимости такой пока нет", - сказал Александр 

Лукашенко. Президент добавил, что переживает за россиян, но рассчитывает, что 

эта вспышка коронавируса скоро закончится. 

Источник 
 

Индийский штамм коронавируса впервые выявили в Минске 

Индийский штамм коронавируса впервые обнаружили в Минске.  

Об этом 23 июня сообщила пресс-служба Минздрава Республики. 

«Анализ последовательностей вируса SARS-CoV-2 (выделенных в июне  

из проб пациентов с подтвержденным COVID-19) показал, что в Минске 10 

исследованных образцов, имели набор мутаций в шиповидном белке, характерных 

для «индийского» варианта (дельта, В.1.617.2). Так что можно констатировать, что 

«индийский вариант коронавируса» выявлен в Беларуси», — говорится в сообщении 

в Telegram-канале ведомства. 

Источник 

 

Отрегулированы вопросы господдержки на строительство жилья для медиков 

и соцработников, получающих ковидные надбавки 

Совет Министров внес изменения в Положение об отнесении граждан  

к категории малообеспеченных для получения государственной поддержки при 

строительстве (реконструкции) или приобретении жилого помещения. 

Соответствующее Постановление Правительства от 19 июня 2021 года № 350 

официально опубликовано сегодня на Национальном правовом интернет-портале, 

сообщает БЕЛТА. 

В частности, отрегулированы вопросы постановки нуждающихся медиков  

и соцработников, которым выплачивают надбавки за работу с ковидными 

больными, на получение господдержки при строительстве (реконструкции) или 

приобретении жилья. 

Как сообщалось ранее, ежемесячные надбавки для медиков и соцработников 

установлены согласно указам от 16 апреля 2020 года №131 "О материальном 

стимулировании работников здравоохранения" и от 18 мая 2020 года №169  

"О материальном стимулировании работников организаций, оказывающих 

социальные услуги". 

Источник 
 
 

 

 

 

 

https://www.belta.by/president/view/lukashenko-v-belarusi-poka-net-neobhodimosti-vvodit-objazatelnuju-vaktsinatsiju-ot-covid-19-446695-2021/
https://iz.ru/1182869/2021-06-23/indiiskii-shtamm-koronavirusa-vpervye-vyiavili-v-minske?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.belta.by/economics/view/otregulirovany-voprosy-gospodderzhki-na-stroitelstvo-zhiljja-dlja-medikov-i-sotsrabotnikov-447032-2021/


12 
 

Республика Казахстан 
 

Соглашение с Россией о Байконуре подписал президент Казахстана 

Закон о ратификации Соглашения между Казахстаном и Россией  

об использовании космодрома Байконур подписал Президент Казахстана  

Касым-Жомарт Токаев, сообщает 24 июня пресс-служба Президента Казахстана. 

В сообщении говорится, что Токаев подписал закон о ратификации 

соглашения о «сотрудничестве по осуществлению пусков с космодрома „Байконур“ 

ракет-носителей типа „Союз-2“ для запусков космических аппаратов в северном 

направлении на приполярные орбиты». 

Источник 

 

Профанация цифровизации 

Почему цифровизация в системе здравоохранения внедряется больше 10 лет, 

но ее до сих пор так и не довели до ума? На этот ставший уже практически 

риторическим вопрос пытались ответить участники “круглого стола” в Мажилисе, 

посвященного данной теме. 

Первым докладывал Вице-министр здравоохранения Жандос Буркитбаев. 

Цифры, которые он представил, думаю, не требуют дополнительных комментариев. 

Стартовал проект по созданию единой информационной системы отечественного 

здравоохранения в 2008 году.  

В 2013-м была утверждена концепция развития электронного 

здравоохранения. Через два года активно начали внедрять медицинские 

информационные системы (МИС).  

Сейчас в здравоохранении используют 47 информационных систем. И они, как 

заметил Буркитбаев, нуждаются в доработке.  

Источник 
 

Не менее 80% персонала в Нур-Султане переходит на дистанционную работу 

Не менее 80% персонала в Нур-Султане переходит на дистанционную работу, 

сообщает zakon.kz. 

Переход на дистанционную форму работы не менее 80% административного 

персонала государственных органов (организаций), национальных компаний, 

предприятий, независимо от форм собственности, в зависимости от 

производственной необходимости. При условии проведения вакцинации 

сотрудников против COVID-19 деятельность осуществляется без учета требований 

по процентному соотношению сотрудников, работающих на дистанционном  

и очном формате работы, - говорится в постановлении. 

При этом допускается работа в очном режиме всех сотрудников, получивших 

полный курс вакцинации против COVID-19 и переболевших COVID-19 в течение 

последних 3-6 месяцев. 

Источник 

 

 

https://rossaprimavera.ru/news/3207f7d5
https://time.kz/articles/zloba/2021/06/18/profanatsiya-tsifrovizatsii
https://www.zakon.kz/5073642-ne-menee-80-personala-v-nur-sultane.html


13 
 

1,7 млн. казахстанцев привились от коронавируса 

Премьер-министр Аскар Мамин рассказал о проведении вакцинации  

в Казахстане, передает корреспондент zakon.kz. 

По его словам, мощность ПЦР-тестирования по сравнению с аналогичным 

периодом прошлого года увеличилась в 3,8 раза, до 123 тыс. тестов в сутки. 

На сегодня первым компонентом провакцинировано порядка 2,8 млн. человек, 

вторым компонентом - 1,7 млн. человек, - отметил глава Правительства  

на совместном заседании палат Парламента. 

Он заявил, что в целях недопущения перебоев с лекарственным обеспечением 

сформирован двухмесячный запас препаратов по 38-ми позициям на сумму более 6 

млрд. тенге. 

Источник 
 

Продажа паспортов вакцинации - Главврачи будут нести персональную 

ответственность 

Руководители медицинских организаций будут нести персональную 

ответственность за продажу фальшивых паспортов вакцинации, передает zakon.kz. 

Заместителя главы Управления общественного здоровья Алматы Лауру 

Мырзагали спросили на брифинге, как будут пресекать продажу паспортов 

вакцинации? 

Мы обязали всех первых руководителей строго соблюдать, проверять, 

мониторить ежедневно коллектив и свои прививочные пункты, чтобы  

не допускались коррупционные риски. На сегодня первый руководитель каждой 

медицинской организации несет персональную ответственность. Если будут 

выявлены случаи, будут решать вопрос вплоть до (освобождения - ред.)  

с занимаемой должности, - ответила Мырзагали. 

Источник 

 

В Нур-Султане выявили индийский штамм коронавируса 

Минздрав Казахстана выявил вероятность циркуляции индийского штамма 

коронавируса в столице Казахстане. 

В связи с резким ростом уровня заболеваемости коронавирусной инфекцией  

в Нур-Султане Министерство здравоохранения провело ПЦР-скрининг 

положительных лабораторных образцов, полученных от заболевших 

коронавирусом. 

По итогам скрининга выявлена вероятность мутации, характерной для 

"дельта" штамма (индийского штамма). 

Окончательное подтверждение наличия мутации и ее принадлежности  

к "дельта" штамму будет определено после завершения полногеномного 

секвенирования ДНК-образцов. 

Источник 
 

 

 

https://www.zakon.kz/5073100-1-7-mln-kazahstantsev-privilis-ot.html
https://www.zakon.kz/5073606-prodazha-pasportov-vaktsinatsii.html
https://ru.sputnik.kz/health/20210621/17398971/V-Nur-Sultane-vyyavili-indiyskiy-shtamm-koronavirusa.html
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Кыргызская Республика 

 

В Республиканском штабе обсудили ухудшение эпидемиологической ситуации 

с COVID-19  

Органы здравоохранения должны принять срочные меры по развертыванию  

и увеличению количества дополнительных койко-мест для приема и лечения 

больных коронавирусной инфекцией, с соответствующим медицинским 

оборудованием. Об этом заместитель Председателя Кабинета Министров 

Кыргызской Республики Жылдыз Бакашова сказала на очередном заседании 

Республиканского оперативного штаба. 

«Важен постоянный контроль наличия достаточного количества основных  

и резервных коек в стационарных учреждениях для лечения пациентов  

с коронавирусной инфекцией. Дефицита койко-мест, а также лекарственных средств 

и препаратов не должно быть. Следует также предусмотреть наличие резерва 

медицинских кадров, необходимого при развертывании дополнительных коек  

в организациях здравоохранения», - сказала она. 

Заместитель Председателя Кабинета Министров отметила, что основной 

мерой по борьбе с COVID-19 остается широкомасштабная вакцинация населения. 

Источник 

 

Алымкадыр Бейшеналиев: Минздравсоцразвития повторения «черного июля» 

не допустит  

В Кыргызстане увеличивается число заболевших COVID-19 и внебольничной 

пневмонией. В выходные был зафиксирован рекорд последних месяцев — выявили 

870 инфицированных. Такие показатели были во время «черного июля» прошлого 

года. И в ближайшие две недели эксперты прогнозируют резкий рост 

заболеваемости — до 1,5 тысячи человек в день. Что предпринимает 

Минздравсоцразвития, чтобы не допустить повторения прошлогодней ситуации, 

24.kg рассказал глава ведомства Алымкадыр Бейшеналиев. 

Источник 

 

COVID-19. Обращаемость в бишкекскую скорую помощь выросла  

на 10 процентов 

Количество обращений в бишкекскую скорую помощь выросло примерно  

на 10 процентов, в основном за счет пациентов с коронавирусом. Об этом 24.kg 

сообщил заместитель директора Центра экстренной медицины Егор Борисов. 

По его словам, в последние несколько дней поступает около 650 обращений в 

сутки. Сегодня на линии вышли 38 бригад из 39 имеющихся. «Места в больницах 

есть, ездить в поисках мест, как в прошлом году, не приходится», — сказал Егор 

Борисов. 

Он посоветовал населению в случае появления симптомов COVID-19 звонить 

в службу «118» или в поликлинику по месту жительства. 

Источник 

 

https://www.gov.kg/ru/post/s/20186-respublikalyk-shtabda-epidemiologiyalyk-abaldyn-nacharlashy-talkuulandy
https://24.kg/obschestvo/198324_alyimkadyir_beyshenaliev_minzdravsotsrazvitiya_povtoreniya_chernogo_iyulya_nedopustit/
https://24.kg/obschestvo/198299_COVID-19_obraschaemost_vbishkekskuyu_skoruyu_pomosch_vyirosla_na10protsentov/
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Третья волна COVID-19. Хорватия предоставит Кыргызстану вакцину 

В рамках Анталийского дипломатического форума Министр иностранных  

дел Руслан Казакбаев провел ряд встреч с Министром иностранных и европейских 

дел Хорватии Горданом Радманом, главами МИД Черногории Джордже 

Радуловичем и Румынии Богданом Ауреску. Об этом сообщили в пресс-службе 

ведомства. 

В ходе встреч были обсуждены вопросы укрепления двустороннего 

политического, экономического и культурно-гуманитарного сотрудничества.  

В целях разработки дорожной карты и дальнейшего взаимодействия с европейскими 

государствами в указанных сферах на ближайшую, среднюю и долгосрочную 

перспективу с каждой из сторон были достигнуты договоренности о проведении 

межмидовских консультаций на уровне заместителей министров иностранных дел.  

Казакбаев пригласил своих европейских визави принять участие в Первом 

экономическом форуме ЕС — ЦА в Кыргызской Республике, который состоится  

в ноябре. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://24.kg/obschestvo/198297_tretya_volna_COVID-19_horvatiya_predostavit_kyirgyizstanu_vaktsinu/
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Российская Федерация 
 

 

В ЕАЭС могут ввести евразийский сертификат о вакцинации 

ЕАЭС необходимо ввести сертификат о вакцинации, сказал Председатель 

коллегии ЕЭК Михаил Мясникович на брифинге, передает корреспондент Sputnik. 

По его словам, остро стоит вопрос того, что прошедшие вакцинацию  

от коронавируса граждане не выделены в отдельную категорию "и по-прежнему при 

передвижении вынуждены соблюдать общепринятые процедуры: ПЦР-тесты  

и другое". 

"Речь идет о том, чтобы нам ввести евразийский сертификат вакцинации", - 

уточнил он. 

Михаил Мясникович считает, что необходимо сделать так, чтобы 

прививалось, как можно больше людей. 

"У наших граждан нет оснований волноваться по поводу того, что прививка 

может негативно как-то сказаться. Вакцины, которыми мы располагаем в ЕАЭС, 

говорят о безопасности этих препаратов", - заверил он. 

Источник 

Чрезвычайный продовольственный фонд решили создать в ЕАЭС — Оверчук 

Пандемия коронавируса подтолкнула стран — участниц ЕАЭС искать 

решения защиты общих рынков и его потребителей, одним из решений является 

создание чрезвычайного продовольственного фонда, заявил Вице-премьер России 

Алексей Оверчук во время правительственного часа в Совете Федерации РФ, 

23 июня сообщает пресс-служба Правительства России. 

«Также пандемия подтолкнула к обсуждениям более системных решений, 

нацеленных на защиту нашего общего рынка и его потребителей. Мы начинаем 

обсуждать возможность создания чрезвычайного продовольственного фонда 

союза», — заявил Оверчук. 

Он сообщил, что пандемия коронавируса сблизила страны ЕАЭС 

(Евразийского экономического союза). Страны сразу договорились о беспошлинном 

ввозе и запрете на вывоз лекарств, медицинских изделий, средств индивидуальной 

защиты и ряда социальных и продовольственных товаров. 

Оверчук считает, что ни одна из стран ЕАЭС самостоятельно не может 

справиться с современными вызовами. Понимание этого «нам предстоит доносить 

до партнеров по ЕАЭС», заявил он. 

Источник 
 

Мишустин сообщил о подготовке государственного визита в Россию Шавката 

Мирзиеева 

Премьер-министр России Михаил Мишустин сообщил о подготовке 

переговоров президентов РФ и Узбекистана Владимира Путина и Шавката 

Мирзиеева. Мишустин провел с коллегой из Узбекистана Абдуллой Ариповым 

заседание совместной комиссии на уровне глав правительств, передает ТАСС. 

https://sputnik.by/health/20210621/1047938425/V-EAES-mogut-vvesti-evraziyskiy-sertifikat-o-vaktsinatsii.html
https://rossaprimavera.ru/news/29bce5e8
http://tass.ru/
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«Деятельность совместной комиссии на уровне глав правительств России  

и Узбекистана, мне кажется, заслуживает положительной оценки. Это особый 

формат работы, он подчеркивает наш дружественный и партнерский характер 

отношений. Убежден, что наше заседание станет важным этапом для подготовки 

переговоров Президента Российской Федерации Владимира Владимировича Путина 

и Президента Узбекистана Шавката Миромоновича Мирзиеева в ходе его 

предстоящего государственного визита в Россию», – сказал Мишустин. 

Источник 

 

Путин и Лукашенко по видео-конференц-связи примут участие в форуме 

регионов 

Президенты России и Белоруссии Владимир Путин и Александр Лукашенко  

в режиме видео-конференц-связи примут участие в форуме регионов двух стран, 

который пройдет в конце июня - начале июля в Московской области, сообщил  

в среду вице-спикер Совета Федерации Юрий Воробьев. 

"С 29 июня по 1 июля в РФ пройдет форум регионов России и Белоруссии, 

который мы проводим ежегодно. Он пройдет, к сожалению, в режиме ВКС. Первого 

июля ориентировочно с 12:00 до 14:00 пройдет пленарное заседание форума,  

в котором примут участие наши президенты, оно тоже пройдет в режиме ВКС", - 

пояснил Воробьев. 

Источник 
 

Лавров 28 июня встретится с верховным комиссаром ООН по делам беженцев 

Глава МИД РФ Сергей Лавров 28 июня проведет встречу с верховным 

комиссаром ООН по делам беженцев (УВКБ) Филиппо Гранди. Об этом сообщила  

в среду на брифинге официальный представитель МИД РФ Мария Захарова. 

"28 июня в Москве состоится встреча Министра иностранных дел России 

Сергея Лаврова с Верховным комиссаром ООН по делам беженцев Филиппо 

Гранди. Он посетит нашу страну с рабочим визитом, и это будет уже его второй 

приезд в нашу страну в качестве главы управления верховного комиссара ООН по 

делам беженцев", - сказала она. 

"Планируется обсудить широкий круг вопросов по проблематике 

международной защиты беженцев, внутренне перемещенных лиц и лиц без 

гражданства, в том числе в условиях пандемии, а также различные аспекты 

взаимодействия УВКБ с нашей страной. В центре внимания будут темы возможного 

подключения УВКБ к процессу обеспечения возвращения беженцев и внутренне 

перемещенных лиц в Нагорный Карабах и прилегающие районы, мобилизацию 

усилий международного сообщества по содействию репатриации сирийских 

граждан, оказание помощи беженцам и внутренне перемещенным лицам с Донбасса, 

ликвидация массового безгражданства в странах Прибалтики", - добавила дипломат. 

Источник 

 

 

 

https://mir24.tv/news/16464032/mishustin-soobshchil-o-podgotovke-gosudarstvennogo-vizita-v-rossiyu-shavkata-mirzieeva
https://tass.ru/politika/11724707?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/politika/11731179?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Хуснуллин предложил вернуть в стройотрасль неработающих пенсионеров 

Для мобилизации трудовых кадров в российской строительной отрасли можно 

рассмотреть возможность привлечения в нее уже не работающих пенсионеров, 

заявил Вице-премьер РФ Марат Хуснуллин. 

По его словам, активно развивающиеся регионы страны сегодня "практически 

борются за трудовые ресурсы". 

"В агломерациях сегодня острый недостаток трудовых ресурсов. При этом 

надо понимать еще, что мы попали в демографический провал 90-х и начала 

нулевых. Поэтому нам надо выстроить грамотную политику привлечения 

специалистов… Это и обучение, это и привлечение, это и мобилизация даже  

и неработающих пенсионеров", - сказал Хуснуллин, выступая на семинаре-

совещании по вопросу достижения показателей национальных целей в сфере 

жилищного строительства и инфраструктурного развития регионов». 

Источник 
 

Роструд разъяснил законность отстранения от работы из-за отказа привиться 

Отстранение граждан от работы из-за отказа привиться от COVID-19 может 

быть законным, разъяснили в Роструде, сообщает Telegram-канал оперативного 

штаба по борьбе с инфекцией. 

Как сообщили в ведомстве, Трудовой кодекс предусматривает отстранение 

работника от выполнения рабочих обязанностей в случае, если он нарушил не 

только кодекс или федеральные законы, но и другие нормативные правовые акты. 

«Один из таких случаев — нарушение положений федерального закона  

№ 157-ФЗ «Об иммунопрофилактике инфекционных болезней». В нем указано, что 

отсутствие профилактических прививок влечет отказ в приеме на работу или 

отстранение граждан от работ, выполнение которых связано с высоким риском 

заболевания инфекционными болезнями», — говорится в комментариях Роструда. 

Источник 

 

Процентная вставка: в РФ могут ввести допкомиссию за переводы за рубеж 

В Правительстве обсуждают введение комиссии для трансграничных 

переводов физилиц. Это следует из протокола совещания у первого замглавы 

аппарата кабмина Валерия Сидоренко (есть у «Известий»). Власти ищут 

дополнительные источники доходов в бюджет, поэтому Минфину поручено 

рассмотреть вопрос о взимании комиссии до 1%. Сейчас при переводах денег ее 

берут платежные системы и банки — сбор может доходить до 2%, хотя средняя 

ставка по стране — 1%. По данным ЦБ, общий объем переводов за рубеж в 2020 

году составил $40 млрд. То есть бюджет мог бы дополнительно получить порядка 30 

млрд рублей. 

Источник 
 

 

http://ria.ru/location_rossiyskaya-federatsiya/
http://ria.ru/person_Marat_KHusnullin/
https://realty.ria.ru/20210624/pensionery-1738380382.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.rbc.ru/society/24/06/2021/60d4b5cb9a794742eba6f0c9?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://iz.ru/1183674/evgeniia-pertceva-natalia-ilina/protcentnaia-vstavka-v-rf-mogut-vvesti-dopkomissiiu-za-perevody-za-rubezh?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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COVID-free рестораны и закрытие фан-зон. В Москве ужесточили 

ограничительные меры 

Мэр Москвы Сергей Собянин продлил до 29 июня включительно 

дополнительные ограничительные меры, действующие с прошлой недели из-за 

роста заболеваемости COVID-19, и ввел новые. Подробнее о решении московских 

властей — в материале ТАСС. 

Режим нерабочих дней с 21 июня отменяется. 

Остается в силе запрет на работу ресторанов, кафе и клубов с 23:00  

до 06:00.Он не касается работы на доставку или навынос, а также продажи товаров  

и оказания бытовых услуг. 

Танцполы и фан-зоны для болельщиков в Москве будут закрыты, театры  

и кинотеатры при этом продолжат работу. Посещаемость зрелищных мероприятий 

будет ограничена 1 тыс. человек. 

Не будут работать фуд-корты, детские игровые комнаты и аналогичные 

заведения, а также зоопарк. 

Продлевается запрет на использование спортивных и детских площадок, 

беседок и других объектов в городских парках. При этом он не коснется «скамеек и 

иных подобных объектов». 

Источник 
 

Власти Москвы заявили о скором поступлении назальной вакцины  

от COVID-19 

В ближайшее время в Москве будет доступна интраназальная 

однокомпонентная вакцина от коронавируса «Спутник Лайт». Об этом сообщил 

руководитель Департамента торговли и услуг столицы Алексей Немерюк в эфире 

YouTube-канала «Соловьев Live». 

В ближайшее время в оборот поступит «Спутник Лайт», который 

однокомпонентный и гораздо проще используется. Там назальный ввод вместо 

прививки», — сказал Немерюк.  

Источник 

 

На Кубани сообщили, когда начнут действовать новые требования к туристам 

Требование к приезжающим в Краснодарский край туристам о наличии 

отрицательного теста на COVID-19 будет распространяться на заселяющихся  

с 1 июля, сообщила врио министра курортов и туризма региона Мария Золотухина. 

Губернатор Краснодарского края Вениамин Кондратьев в четверг заявил  

о том, что для заселения в отели и гостиницы региона с 1 июля нужен 

отрицательный ПЦР-тест, либо документ, подтверждающий вакцинацию,  

а с 1 августа будут принимать гостей только с сертификатом о вакцинации. После 

этого АТОР сообщила, что туроператоры зафиксировали "шквал" запросов на 

аннулирование туров в Краснодарский край. 

https://news.mail.ru/society/46776216/?frommail=1&exp_id=901
https://www.rbc.ru/rbcfreenews/60d3076c9a79473184b000c8?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/location_Krasnodarskijj_krajj/
http://ria.ru/person_Veniamin_Kondratev/
http://ria.ru/organization_Associacija_turoperatorov_Rossii_ATOR/
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"Требования распространяются на заселение туристов. То есть те, туристы, 

которые уже заселены до 1 июля, завершают свой отдых согласно их путёвки", - 

сообщила журналистам Золотухина. 

Источник 
 

Кремль считает неизбежной ревакцинацию населения от COVID-19 

Ситуация с распространением коронавируса в России тяжелая, наблюдаются 

плохие тенденции, сообщил пресс-секретарь Президента Дмитрий Песков. По его 

словам, ревакцинация будет неизбежна для тех граждан, кто хочет обезопасить себя 

и окружающих. Ранее “Ъ” сообщал, что Минздрав готовит программу ревакцинации 

тех, у кого уровень антител опустился до недостаточного. Эту программу могут 

распространить и на беременных женщин. 

«Ситуация (с коронавирусом.— “Ъ”) тяжелая, тенденции пока скорее плохие, 

чем хорошие»,— сказал господин Песков во время пресс-колла. Он отметил, что 

«будет и является неизбежной не только вакцинация, но и ревакцинация для тех, кто 

хочет обезопасить себя, обезопасить родных, близких, и для тех, кто обязан 

обезопасить всех тех, кто окружает его». 

По его словам, Владимир Путин на постоянной основе получает доклады 

оперативного штаба Правительства, глав регионов о ситуации с вирусом. На вопрос, 

обсуждалось ли проведение ревакцинации населения с президентом, Дмитрий 

Песков ответил, что в этом случае «не важна позиция президента по ревакцинации». 

«Главное — что говорят производители вакцин, изобретатели вакцин и медики, 

которые имеют доступ к большой дате (большим объемам данных.— “Ъ”) 

вакцинированных и к той ситуации, что происходит с антителами»,— сказал он. 

Источник 

 

ВОЗ нашла нарушения на производстве «Спутника V» в Уфе 

Отдел предварительной квалификации Всемирной организации 

здравоохранения (ВОЗ) представил замечания по поводу производства вакцины 

«Спутник V» на площадке «Фармстандарт-УфаВИТА» в Уфе. Согласно отчету о 

предварительных итогах инспекции, большая часть выявленных проблем связана со 

стерильностью и охраной окружающей среды. 

Всего ВОЗ проверила четыре из семи предприятий, которые производят 

вакцину «Спутник V». Инспекция в Уфе проходила с 31 мая по 4 июня. 

Вакцины, которые не прошли контроль на этапах разработчика, 

производителя и лабораториями Росздравнадзора, не выпускаются в гражданский 

оборот, заявила “Ъ” руководитель Росздравнадзора Алла Самойлова. «Только после 

прохождения этих трех контрольных рубежей производится выпуск вакцины  

в гражданский оборот и можно быть уверенным, что этот препарат соответствует 

всем международным нормативам… Если на каком-то из этапов контроля вакцины 

не соответствуют критериям качества и безопасности, то такие препараты 

выбраковываются и уничтожаются»,— говорится в заявлении госпожи Самойловой. 

Источник 
 

https://ria.ru/20210624/trebovaniya-1738499067.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/4867562?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/4868950?utm_source=news.mail.ru&utm_medium=bottomblock&utm_campaign=online
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Патрушев и секретари СБ стран ШОС обсудили с Рахмоном тему безопасности 

Секретарь Совета безопасности России Николай Патрушев обсудил  

в Душанбе с секретарями СБ стран ШОС и с Президентом Республики Таджикистан 

Эмомали Рахмоном вопросы региональной безопасности на пространстве ШОС, 

сообщает пресс-служба аппарата СБ РФ. 

"В Душанбе Президент Республики Таджикистан Эмомали Рахмон принял 

Секретаря Совета Безопасности России Николая Патрушева и секретарей совбезов 

других государств-участников Шанхайской организации сотрудничества. 

Обсуждены вопросы региональной безопасности на пространстве ШОС", - 

говорится в сообщении. 

Источник 

 

Из России запустят два поезда для вывоза граждан Узбекистана 

Компания «Узбекские железные дороги» запустит два железнодорожных 

рейса для вывоза граждан Узбекистана из России, сообщили в пресс-службе 

железнодорожной компании. 

Источник 

 

Всемирный банк поможет Таджикистану адаптироваться к изменению 

климата 

В рамках программы по адаптации к изменению климата и смягчению его 

последствий в бассейне Аральского моря будет выделено $19 млн. 

Деньги получит Международный фонд спасения Арала, таджикистанский 

комитет охраны окружающей среды и Министерством сельского хозяйства 

Узбекистана. 

Отметим, программа по адаптации к изменению климата реализуется с 2016 

года. Её бенефициарами стали более 15 тыс. человек. В рамках программы создано 

4,3 тыс. новых рабочих мест. 

Источник 

 

Кризис и локдаун: чем опасна вспышка COVID-19 для Таджикистана 

Министерство здравоохранения Таджикистана официально признало факт 

очередного проникновения пандемии на территорию республики. Удивительно, но 

для этого даже не потребовалось прибытие в страну очередной комиссии ВОЗ, как 

это было в прошлом году. 

"Республиканский штаб по усилению противоэпидемических мер по 

предотвращению распространения COVID-19 доводит до сведения граждан, что в 

настоящее время в учреждениях здравоохранения страны зафиксированы случаи 

заражения коронавирусом", - гласит заявление на сайте Минздрава. 

Причинами сего, по мнению ведомства, стали халатность, несоблюдение 

стандартных противоэпидемиологических мер (масочный режим, социальная 

дистанция) и безответственное поведение отдельных граждан, вернувшихся из-за 

http://ria.ru/person_Nikolajj_Patrushev/
http://ria.ru/location_Dushanbe/
http://ria.ru/organization_SHankhajjskaja_organizacija_sotrudnichestva/
http://ria.ru/location_Tajikistan/
http://ria.ru/person_EHmomali_Rakhmon/
https://ria.ru/20210623/patrushev-1738176978.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regnum.ru/news/society/3304861.html
https://regnum.ru/news/society/3305663.html
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рубежа и пренебрегавших режимом самоизоляции. В общем, виновата низкая 

сознательность жителей, а профильные структуры, вроде как, и ни при чем. 

Источник 

 

Главы МИД Австрии, Литвы и Румынии по поручению верховного 

представителя ЕС прибыли в Баку 

Министры иностранных дел Румынии, Австрии и Литвы Богдан Ауреску, 

Александр Шалленберг и Габриелиус Ландсбергис в пятницу прибыли в Баку по 

поручению верховного представителя Европейского союза по иностранным делам  

и политике безопасности Жозепа Борреля, сообщает Sputnik Азербайджан. 

"Визит является хорошей возможностью еще раз заявить о важности сотрудничества 

между ЕС и Азербайджаном", - написал в Twitter румынский Министр Богдан 

Ауреску. 

Ожидается, что в Баку министры проведут встречи с Президентом 

Азербайджана Ильхамом Алиевым и главой МИД Джейхуном Байрамовым. 

Целью визита, как сообщалось ранее, является подтверждение готовности ЕС 

к более тесному участию в текущих событиях в Азербайджане, Армении и Грузии. 

Глава МИД Австрии Александр Шалленберг на пресс-конференции перед 

вылетом в Баку отметил, что стабильность, мир и благополучие на Южном Кавказе 

очень важны для ЕС. 

Напомнив, что это первый визит, осуществленный на основании мандата 

Верховного представителя ЕС, министр назвал его лучшим доказательством того 

значения, которое придает ЕС Южному Кавказу. 

"Этот регион является нашим близким соседом, стабильность, безопасность и 

благополучие в этом регионе важны для ЕС. Мы должны участвовать в процессах, 

происходящих в этом регионе, у нас есть здесь интересы. Мы не можем 

предоставить Южный Кавказ другим акторам и не должны этого делать", - заявил 

Шалленберг. 

Источник 

 

 
 

Евросоюз заявил о намерении углублять сотрудничество с Турцией 

Намерение об углублении сотрудничества с Турцией во многих областях 

заявили лидеры Европейского союза в декларации по итогу саммита 24 июня  

2021 года, сообщило 25 июня Anadolu. 

В документе объявлено о том, что лидеры Евросоюза запустили «технические 

работы» по обновлению Таможенного союза с Турцией. В декларации также 

заявлено, что ЕС готов к диалогу с Турцией «на высоком уровне» по вопросам 

миграции, здравоохранения, климата, борьбы с терроризмом и региональным 

проблемам. 

Кроме того, участники саммита ЕС «попросили Европейскую комиссию 

незамедлительно предоставить официальное предложение относительно выделения 

https://tj.sputniknews.ru/20210622/krizis-i-lokdaun-chem-opasna-vspyshka-covid-19-dlya-tadzhikistana-1040373308.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://moscow-baku.ru/news/politics/glavy_mid_avstrii_litvy_i_rumynii_po_porucheniyu_verkhovnogo_predstavitelya_es_pribyli_v_baku/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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финансовых средств для поддержки сирийских беженцев», которые находятся на 

территории Турции и в других странах региона. 

Ранее сообщалось, что глава Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен намерена 

обсудить на саммите ЕС дополнительное финансирование стран, содержащих 

мигрантов из Сирии. Некие дипломатические источники заявили Reuters, что речь 

идет о том, чтобы выделить Турции 3,5 млрд. евро. 

Источник 

 

ЕС осудил попытки иностранных государств использовать миграцию для 

политических целей 

Саммит ЕС принял в четверг заявление по миграции, в котором осудил 

попытки иностранных государств использовать миграцию с целью политического 

давления. Текст заявления распространил пресс-секретарь глав Европейского совета 

Баренд Лейтс. 

"Европейский совет (саммит ЕС) осуждает и отвергает любые попытки 

иностранных государств использовать миграцию как инструмент для достижения 

политических целей", - говорится в заявлении. 

Перед началом саммита президент Литвы Гитанас Науседа обвинил Минск  

в целенаправленной переброске нелегальных мигрантов с Ближнего Востока  

в Литву для оказания политического давления на Вильнюс, который выступает 

одним из главных сторонников усиления давления ЕС на Белоруссию. Он также 

утверждал, что белорусские власти намерены в дальнейшем "аналогично поступить 

в отношении наркотрафика". 

Источник 

 

Глава МВД Литвы пообещала не допустить нелегалов через Литву на Запад 

Министр внутренних дел Литвы Агне Билотайте заявила, что они не допустят, 

чтобы путь нелегальной миграции проходил через балтийскую республику, 

сообщает пресс-служба ведомства. 

В четверг глава МВД посетила Центр регистрации иностранцев, где после 

произошедших беспорядков обсудила с официальными лицами необходимые 

действия, чтобы контролировать ситуацию и предотвращать возможные конфликты. 

"Необходимо мобилизовать максимум сил, понятно, что мигранты 

недовольны ограничением передвижения, которое привело к вчерашним волнениям. 

Все мы прекрасно знаем, что их конечная цель - не Литва. Однако Литва 

ответственно относится к этой ситуации и, как член Евросоюза, не намерена 

допускать, чтобы путь нелегальной миграции пролегал через нашу страну", - сказал 

Билотайте. 

Источник 

 

В ЕС призвали запретить использование искусственного интеллекта при 

распознавании лица 

Заявление с призывом Европейского совета по защите данных и Европейской 

инспекции появилось на сайте инспекции. В тексте Евросоюз призывают запретить 

https://rossaprimavera.ru/news/8a7a00bf
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11747423?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://lt.sputniknews.ru/20210624/glava-mvd-poobeschala-ne-dopustit-nelegalov-cherez-litvu-na-zapad-17159415.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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использование искусственного интеллекта при распознавании лица, походки, 

отпечатков пальцев человека и тому подобного. 

Также регуляторы призвали запретить использование технологии для 

определения этнического происхождения, пола, политической и сексуальной 

ориентации людей. Подобная слежка может стимулировать дискриминацию 

различных групп населения и способствовать исчезновению анонимности, 

говорится в документе. 

Источник 

 

ЕК попросила Венгрию разъяснить закон о запрете ЛГБТ-пропаганды среди 

детей 

Еврокомиссия попросила Минюст Венгрии разъяснить закон, 

ограничивающий распространение материалов о гомосексуальности и смене пола 

среди несовершеннолетних. Письмо венгерским властям опубликовал еврокомиссар 

по вопросам юстиции Дидье Рейндерс. 

По его словам, у ЕК есть серьёзные сомнения в соответствии законопроекта 

«по ряду фундаментальных прав, изложенных в Хартии ЕС», а также по некоторым 

положениям законодательству ЕС. 

«Мы попросили предоставить разъяснения до того, как законопроект будет 

одобрен», — написал он. 

Кроме того, глава Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен назвала венгерский 

законопроект «позором». Она пообещала использовать все юридические 

полномочия, чтобы «гарантировать права всех граждан ЕС». 

На её слова отреагировало венгерское Правительство, ответно назвав 

слова фон дер Ляйен «позорными». 

«Недавно принятый венгерский законопроект защищает права детей, 

гарантирует права родителей и не распространяется на права сексуальной 

ориентации лиц старше 18 лет, поэтому он не содержит никаких 

дискриминационных элементов», — пояснили в Правительстве. 

Источник 
 

 

 

 

ООН призвала другие страны разделить с Турцией ответственность за 

беженцев 

Ответственность по содержанию беженцев в странах, которые принимают  

их в наибольшем количестве, должна делиться и между другими государствами 

мира, заявил гендиректор Международной организации по миграции (МОМ) 

Антонио Виторино 23 июня в интервью Anadolu. 

По его словам, мировое сообщество, для того, чтобы ответить на проблемы 

миграции, должно взять на себя финансовые обязательства. «Нам нужно больше 

солидарности и разделения ответственности со странами, принимающими большое 

https://echo.msk.ru/news/2858804-echo.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://twitter.com/dreynders/status/1407714754509131776?s=20
https://twitter.com/vonderleyen/status/1407633592746971141?s=20
https://abouthungary.hu/news-in-brief/official-government-statement-responding-to-the-comments-of-european-commission-president-ursula-von-der-leyen-on-hungary-s-child-protection-law
https://russian.rt.com/world/news/877131-ek-vengriya-zakon?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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количество беженцев и мигрантов, нуждающихся в поддержке, которые сами часто 

являются развивающимися странами», — пояснил Виторино. 

Глава МОМ также подчеркнул, что организация и дальше будет помогать 

Турции выполнять обязанности, взятые страной за беженцев. Он считает, что 

Евросоюз должен продлить с Турцией миграционное соглашение 2016 года. 

Напомним, 22 июня 2021 года заместитель главного представителя 

Европейской комиссии (ЕК) Дана Спинант заявила, что глава ЕК Урсула фон дер 

Ляйен намерена на предстоящем саммите лидеров Евросоюза обсудить вопрос 

дополнительной финансовой поддержки «беженцев, которых принимает Турция». 

Кроме того, 23 июня 2021 года Reuters, со ссылкой на источники  

в дипломатических кругах, сообщило, что в ЕС идет обсуждение возможности 

выделения Турции дополнительных 3,5 млрд. евро для продолжения приема 

сирийских беженцев до 2024 года. Тем самым Европа намерена предотвратить 

новый поток мигрантов. 

Источник 

 

Индийский штамм COVID-19 выявили в более 90 странах мира 

Индийский штамм коронавируса выявлен в 92 странах мира, заявила 21 июня 

на брифинге представитель Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) Мария 

ван Керкхове. 

«Вариант «Дельта» зарегистрировали 92 страны. Он вызывает особую 

обеспокоенность, поскольку более заразный и быстро распространяется по миру», 

— цитирует ван Керкхове CNBC. 

По ее словам, это связано в том числе и с откатом людей от соблюдения 

социальных мер защиты в различных странах. 

Кроме того, по предварительным данным, заражение данным вариантом 

увеличивает риск госпитализации, добавила она. 

Источник 

 

Способна снижать антитела: еще одна мутация КВИ появилась в Индии 

В Индии появилась новая разновидность штамма коронавируса, которая 

получила название "дельта плюс" (B.1.617.2.1), сообщает zakon.kz со ссылкой на 

РИА Новости. 

Индийский штат Махараштра сообщил о 20 случаях заражения этой 

разновидностью штамма. 

Мы нашли "дельта плюс" в Нави-Мумбаи, Палгаре и Ратнагири. После этого 

мы отправили еще образцы на анализ и ждем отчетов, - сказал глава Управления 

медицинского образования и исследований доктор Т.П. Лахан телеканалу India TV. 

Источник 

 

К концу 2021 года в Китае будет вакцинировано 70% целевой группы 

Ожидается, что к концу этого года в Китае будет полностью вакцинировано 70 

процентов целевой группы населения, что сформирует коллективный иммунитет. 

https://rossaprimavera.ru/news/17a0809a
https://iz.ru/tag/koronavirus
https://www.cnbc.com/2021/06/21/covid-delta-who-says-variant-is-the-fastest-and-fittest-and-will-pick-off-most-vulnerable-.html
https://iz.ru/1182199/2021-06-22/indiiskii-shtamm-covid-19-vyiavili-v-bolee-90-stranakh-mira?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.zakon.kz/5073074-sposobna-snizhat-antitela-eshche-odna.html
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Такое заявление сделал Президент Китайской ассоциации производителей вакцин 

Фэн Дуодзя, 20 июня сообщает издание Global Times. 

Сегодня Национальной комиссией здравоохранения Китая опубликована 

информация, согласно которой в Китае введено более 1,1 миллиарда доз вакцин  

от COVID-19. 

Напомним, 27 марта Китай превысил порог в 100 миллионов доз вакцин, 

введенных населению, с тех пор темпы вакцинации ускорились. 28 мая количество 

прививок в Китае превысило 600 миллионов доз. Высокая скорость получения 

населением Китая прививок от коронавирусной инфекции сохраняется: от 900 

миллионов доз 14 июня до 1 миллиарда 19 июня — всего за пять дней. 

Источник 

 

В США полностью вакцинированы от коронавируса более 150 млн. человек 

22 июня, Минск /Корр. БЕЛТА/. Число жителей США, которые полностью 

вакцинированы от нового коронавируса, превысило в понедельник 150 млн. Такие 

данные приводятся на сайте федеральных Центров по контролю и профилактике 

заболеваний (ЦКПЗ), сообщает ТАСС. 

Согласно этим данным, минимум одну прививку сделали 177 342 954 жителям 

США, по две - 150 046 006. Как отмечают в ЦКПЗ, полностью вакцинированы 45,2% 

населения страны. 

По информации Университета Джонса Хопкинса, который проводит подсчеты 

на основе сведений федеральных и местных властей, в США с начала эпидемии 

выявлено более 33,5 млн. случаев заражения коронавирусом, умерли свыше 602 тыс. 

человек. Страна по обоим показателям занимает первое место в мире. 

Источник 

https://rossaprimavera.ru/news/648954f0
https://www.belta.by/world/view/v-ssha-polnostjju-vaktsinirovany-ot-koronavirusa-bolee-150-mln-chelovek-447009-2021/

